Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 12 Piéces
Référence 1360
Prix 4 980 000 €

Maussane-les-Alpilles
Maison a vendre (13520)
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Maisons &
APPARTEMENTS

En campagne de Maussane les Alpilles, mais non isolée et dans un emplacement
idyllique et recherché, belle propriété composée de 2 maisons en pierre situées au
coeur des Alpilles. La maison principale, dans un style rustique, s'étend sur un peu
moins de 300 m2 composés d'une cuisine, salle a manger et séjour ainsi que 6
chambres en suite et un bureau. La seconde maison, rénovée récemment aux
gouts du jour offre tout le confort moderne et de tres belles qualités de prestation.
Elle se compose d'une belle piece de vie en cathédrale ou vous retrouverez une

cuisine salle a manger et séjour. 3 ...

Set in the countryside around Maussane les Alpilles, in an idyllic and sought-after,
but not isolated, location this fabulous property is composed of 2 stone houses
right in the heart of the Alpilles. The main house, in a rustic style, spans just under
300 m? and compirises a kitchen, dining room and sitting room as well as 6 en-suite
bedrooms and a study. The second house, recently renovated to the very latest
standards, offers all modern comforts and top-quality fittings. Here the
accommodation comprises an impressive  cathedral-style  living  room

encompassing kitchen, dining room and sitting ...

COLPAERT & WEHRLE IMMOBILIER DE PRESTIGE
2 PLACE LAUGIER DE MONBLAN - 13520 MAUSSANE-LES-ALPILLES
Contacter I'agence
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